

MONCLAR-DE-QUERCY

Festival Cinoche en shorts: une édition de grande qualité

Depuis plusieurs années maintenant, l'association Les Amis du cinéma de Monclar organise un festival de vidéo amateur proposant des courts-métrages sur des thèmes divers. Cette édition a été marquée par la qualité et la richesse des œuvres présentées.

Un nombreux public avait répondu présent, partageant ce grand moment de culture où l'approche directe est l'élément principal. De nombreux réalisateurs étaient présents, apportant ainsi les détails complémentaires après la projection dans un échange interactif, augmentant l'effet de proximité.

À ce sujet, le président Jacques Trépagny souligna la possibilité de réaliser des courts-métrages de manière simple, à partir de caméscope et même d'appareil photo. Le ressenti pour chaque sujet s'est avéré puissant; la qualité de la salle de cinéma valorise la projection et place le spectateur dans un univers on ne peut plus réaliste, laissant son émotion agir.

Il faut préciser l'authenticité des divers sujets entraînant le public tantôt en mer, tantôt en haute montagne, avec, à chaque fois, cette sensation de vérité



Réalisateurs et organisateurs, pièces maîtresses de ce sympathique festival. / Photos DDM.

puisée dans les scénarios. Nous avons également pu apprécier les réalisations locales: les producteurs d'agriculture bio du secteur grâce aux images de Jacques Trépagny, mettant en exergue l'agriculture alternative au modèle productiviste... Par ailleurs, Brice Gaugirand déroula sous forme d'un montage photographique une évocation à la fois poétique et nostalgique de l'environnement rural et ses richesses fragilisées par les soubresauts divers...

Merci aux réalisateurs, aux responsables de l'association, sans omettre les bénévoles, qui ont concocté le magnifique et excellent buffet pour la réussite de cette soirée conviviale.



Le public a répondu nombreux.